

Atropellan al décimo lince ibérico del año en una carretera del entorno de Doñana

elcorreoweb.es/andalucia/2024/07/26/atropellan-decimo-lince-iberico-ano-donana-106100634.html

Ana Carretero

26 de julio de 2024



Ana Carretero

Sevilla 26 JUL 2024 13:10



Ecologistas en Acción ha denunciado este viernes la muerte de un nuevo ejemplar de lince ibérico en una carretera del entorno de Doñana, con lo que según la organización **ya son diez los animales de esta especie fallecidos en lo que va de año**. Un número elevado comparando con los atropellos contabilizados en 2023, que fueron 13.

Juan Romero, portavoz de la organización en el Consejo de Participación de Doñana, ha informado de que en esta ocasión "se trata de un macho". "El atropello mortal tuvo lugar el pasado miércoles **en la carretera A-483**, que une los núcleos de Almonte y Matalascañas (Huelva)", ha puntualizado.

Esta muerte se suma a la ocurrida el pasado 15 de julio. En este caso, una hembra joven de tan solo un año, según confirmó la Consejería de Sostenibilidad, en **la carretera A-481**, que une Chucena, Hinojos (Huelva) y Villamanrique de la Condesa (Sevilla).

Tres lince atropellos en el entorno de Doñana este verano

Ya son tres los lince ibéricos que mueren en carreteras del entorno de Doñana durante el verano, ya que el 29 de junio se produjo otro atropello de una hembra en la **A-49**, a la altura de Villarrasa. La consolidación de las hembras es clave para la pervivencia de esta especie, que salió de la categoría de en peligro de extinción de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN) tan solo hace unos meses.



Andalucía alberga casi el 44% de la actual población de lince ibérico, cifrada en más de 2.000 ejemplares / El Correo

Un corredor ecológico en la comarca

Para Romero, **"si no hacemos nada nuestras alegrías de haber sacado al lince ibérico de la categoría de peligro nos puede llevar otra vez al mismo punto de partida"**. Por eso, reitera la demanda de los ecologistas a las administraciones implicadas: "Hay corregir ya todos los puntos negros, que están perfectamente identificados, señalar y tomar medidas efectivas en los controles de la velocidad, así como crear corredores ecológicos que vertebran la comarca de Doñana con otros territorios, principalmente, por los cauces de agua públicos, por los arroyos y por la cuenca del río Guadiamar".

Una encrucijada mortal para la fauna

Según el ecologista, "se da la circunstancia que esta carretera está considerada por el parque como de una **alta incidencia de atropellos**. Es la de la mayor mortalidad de fauna en toda la comarca". Romero confirma que "de enero a julio ya han muerto por

esta causa 11 ejemplares de siete especies diferentes". Entre ellas, Ecologistas en Acción ha documentado **el fallecimiento de nutrias, tejones, meloncillos, zorros y hasta un ciervo.**

"El problema principal es que tiene una **alta densidad de tráfico** muy concentrada en los meses de verano y una serie de portillos que hacen necesario un mantenimiento constante de todas las alambradas", ha indicado el ecologista.